

広幡コミュニティセンターだより

桔梗 —ききょう—

令和6年11月1日発行

広幡コミュニティセンター
第427号

TEL 37-5276

Fax 37-6434

メールアドレス:

hiroh-co@ms5.omn.ne.jp

森の案内人白壁洋子さんから学ぶ 秋の一郎山自然学習

参加した広幡小学校児童の感想

低・中学年



- ・しらないしょくぶつのなまえをおしえてもらっておぼえられてよかったです。またいきたいです。
- ・あきとはるのちがいをしれてよかったです。
- ・すっぱいみを食べて、たねをさっそくうえてみました。またはえてくるのをたのしみにまっています。わたしがみをうえられたのもかべ先生のおかげです。
- ・私が知らない葉も沢山あったので、自分でも葉っぱを調べたいなと思いました。
- ・オオバクロモジはいいにおいがしました。においがなくなりそうになると木をけずったら、またにおいがするのでびっくりしました。

高学年

・季節ごとに山はふんいきを変えるので一郎山にもっと入ってみたいになりました。

・サンショウやミヤマガマズミ、においのする枝など、植物を五感をつかって調べてとても楽しかったです。また、コシアブラは美味しいと聞いていたので、季節になったら食べてみたいです。

・私はサクラの葉がとてもすてきな葉だと思いました。一枚一枚にいろいろな色があって見ててあきないなとおもいました。最後にみんなで葉っぱを使ってグラデーションに並べたのが心に残っています。これからも自然に親しみたいです。



・私は桜の葉っぱにいぼがあるのは知っていたけど、それを「みつせん」というのを初めて知りました。またヌルデはあの大きさと一枚の葉っぱと言われてびっくりしました。

・山の中には、さわるとかぶれるウルシに似たコナラがあるとわかりました。その他にも、メープルシロップになる木など秋にはたくさんの植物があって、とても楽しかったです。



広幡コミュニティセンターHPを開設しています。左記のQRコードをスキャンしていただくか、<http://www5.omn.ne.jp/~hiroh-co/>または「広幡コミセン」で検索！

広幡コミセン

検索



広幡コミセンHP



広幡コミセンLINE

第2回広幡地区パークゴルフ大会

去る10/21（月）に白川湖パークゴルフ場にて10名の参加者をいただき今年1年の活動の締めくくりとして「第2回広幡地区パークゴルフ大会」を開催いたしました。天候にも恵まれ、和気あいあいの競技会となりました。

7月に初めての競技会を行ったときよりスコアもさることながら、倍の4コースをプレー頂き脱落することなく皆がホールアウト出来た陰には、密かに自主トレを積んできた成果が如実に現れたものと感じております。もう少しルールとマナーを勉強し、他の大会にでも出れる様になっていきたいと思っております。

今年の活動（講座）は一区切りとなりますが、それぞれが時間を見つけてはお互いに誘い合ってプレーしている話を耳にします。引き続き楽しくやって行きましょう。

私もプレーに夢中になり写真を撮ってる暇もなく集合写真を最後に「証」として残してきました。



当日の結果は次の通りです。

男子の部		女子の部	
1. 古山 剛	129	1. 荒井 浅子	128
2. 嵐田 善嗣	136	2. 遠藤 千枝子	148
3. 嵐田 徳男	141	3. 星 秀子	155

干支の押絵作り開催♪ 巳年はどんな年になる？



＼来年の干支、巳年です！

脱皮をする蛇のイメージから巳年は「復活と再生」を意味します。植物に種子がではじめる時期、次の生命が誕生する時期など、新しいこと

が始まる年になると言われています。また、「巳」を「実」にかけて「実を結ぶ」年とも言われるようです。

今年も10/6（日）に個々の願いを込めて作品作りを行いました。芋煮会等の時期と相俟って当日参加は少数でしたが「あと3つでコンプリートだ」「独学より現場でやると解りやすい」など思いはそれぞれでしたが、予定の時間より早めに終了。

「来年また元気に再会しましょう」と笑顔で解散となりました。実際の作品を観ていただき、微妙～な違い（個性・表情）を感じとっていただければ御の字です。

羊毛フェルト教室

10月5日、19日、20日に羊毛フェルト教室を行いました。

「犬」か「白くま」のお好きな方を選んで作り、今年度の講座は終了となります。



前回までに学んだ基礎をいかし頭の土台を作ったあとは、先生が作って準備して下さっていた植毛カールを短く切り分け、隙間がないように、そしてしっかりと埋め込むように植毛していきます。羊毛フェルトは針で刺し固めて作るイメージでしたが、このようにふわふわとした作品も作れると知り驚きました。前回までの果物と違ってお顔もある分、一人一人違った表情ができあがっていき、見ていて楽しい作品作りとなりました。



10月26・27日に開催された文化祭では、訪れた方たちにあたたかい気持ちを与えてくれました。

FCパラフレンチ米沢
第31回全国クラブチームサッカー選手権大会
全国BEST8おめでとうございます！



古山慶祐さん（沖仲）が監督を務める社会人サッカークラブFCパラフレンチ米沢が山形大会そして東北大会を勝ち抜き9月28日より福島県のJビレッジにおいて第31回全国クラブチームサッカー選手権大会に出場されました。

1回戦は四国地方代表愛媛県久枝FCと対戦し1-0で勝利。準々決勝は中国地方代表岡山県ヴァジュラ岡山と対戦し、1 (PK4)-1 (PK5)と惜しくも敗れてしまいましたが、全国BEST8という輝かしい成績でした。これからの大会も頑張りたいと思います。お疲れさまでした。



お知らせ

～ ご協力のお願い ～



コミセンでは、使い捨てコンタクトレンズ空ケースの回収箱を設置しています。ご来館の際はぜひ回収にご協力下さい。

2024年度 踏切道の一時通行止め

(車両通行止) について

冬期間中、下記踏切において通行止めを行ないますので、ご協力をお願いします。

【踏切名称】 第三広幡踏切(成島)

【予定期間】 2024年12月1日～2025年3月29日

広幡のりあいタクシー

片道500円（小学生までの子ども・障がいのある方は250円）で自宅玄関から目的地の入口まで行くことができる『のりあいタクシー』をぜひご利用ください。

※障がい者手帳をお持ちの方は障がい者手帳をご提示下さい。

～回数券をお買い求めの方～

2回目以降の場合は、コミセンまでお電話頂ければ翌月1回、自宅までお届けに伺います。

※お急ぎの方はコミセン窓口でお買い求め下さい。

お問合せ：広幡コミュニティセンター
 ☎37-5276



参加者募集のお知らせ

みそ作り講座

★材料は、金谷館長が手塩に掛けて育てた米(ひとめぼれ)と大豆(里のほほえみ)を使用して作ります。純粋な広幡産みそ(約7kg/1人)が出来上がります。

日 時：12月6日(金) 19:00より

場 所：広幡コミュニティセンター ホール

持ち物：おけ(15ℓ蓋付き)エプロン・三角巾

会 費：2,800円

× 切：11月9日(土)

定 員：15名

広幡地区人口・世帯数

令和6年10月1日現在 ()内は前月比

人 口 1,238人 (-3人)

男 597人 (-3人)

女 641人 (+0人)

世帯数 532戸 (+0戸)

★アタゴオル巡回予定日★

《広幡コミセン》

11月26日(火) 14:40～15:10

《広幡小学校》

11月20日(水) 10:15～10:35

(財)東北電気保安協会



暮らしと電気安全十一月

生き活き ひろはた スポーツ・文化コーナー

広幡スポ少サッカー部の活動



* 全日本U-12サッカー選手権大会山形県大会 *

10月14日(月)/東陽の里グラウンド

2回戦 ・FC FORTIS 3-1 窪田SC

3回戦 ・FC FORTIS 0-2 FC余目

* 新人戦決勝トーナメント *

優勝おめでとうございます!



9月29日(日)/米沢人工芝

・FC FORTIS 1 - 0 アビーカ米沢

・FC FORTIS 4 - 0 FCホークス

・FC FORTIS 1 - 1 ながいユナイテッド
3 PK 1

広幡スポ少バドミントン部の活動



去る10月20日長井総合体育館において第49回置賜小学生バドミントン大会が開催され広幡スポ少から全員出場しました。

秋合宿を行い春の大会より好成績が残せるよう練習してきました。各団員の成長がみられ、特にデビュー戦の新入団員が最後まで諦めないで試合が出来て良かったです。

(広幡スポーツ少年団バドミントン部長 寒河江 勝徳)

～ 試合結果 ～

- 4年生以下男子ダブルス 準優勝 渡部 敬太
- 5年生以下男子ダブルス 第4位 増田 大和・金谷 柊吾
- 5年生以下女子ダブルス 第3位 長谷部 弥月・古山 陽海
- 4年生以下男子シングルス 第5位 渡部 敬太
- 5年生以下女子シングルス 準優勝 長谷部 弥月
- 低学年オープンシングルス 第3位 本田 瑚晴

★ 広幡っ子の活躍 ★

国体7位入賞おめでとうございます!!

◆SAGA2024国民スポーツ大会

成年男子100m 7位入賞

伊藤 輝 (成島・ミクロン精密)



11月の広幡コミセン使用予定

- 6日 いきいき講座～檜枝岐村～
- 11 広幡農業青色申告会
- 11日 統合小学校準備委員会
- 20日 広幡小学校
- 21日 ruru's factory
- 26日 振興会 除雪対策委員会

*** 編集後記 ***

先日、第1回米沢戦国花火大会を室内でテレビの生中継を見ながら、打ち上がった外に出て現物を見ました。秋の澄んだ空気の中、ドローンショー等趣向を凝らした演出でとても感動しました。来年はあったかい芋煮を食べながら外で見てみたいと思います。(A・Y)